

Sitzungsprotokoll der FSR-Sitzung vom 18.12.2023

Sitzungsleitung: Robert Brähne

Protokoll: Nick Geyer

Sitzungsbeginn: 18:32 Uhr

Sitzungsende: 19:42 Uhr

Mitglied	A Anwesend	E Entschuldigt	U Unentsch.	R Sitz ruht
Amborn, Robert	A			
Bock, Fabian				R
Brähne, Robert	A			
Geyer, Nick	A			
Kosmehl, Erik				R
Matz, Anne Josephine	A			
Matz, Domenik	A			
Müller, Julian		E		
Peggau, Undine		E		
Schoske, Claudia	A			
Semmler, Roman		E		
Stitz, Stilla				R
Thiele, Moritz	A			
Assoziiertes Mitglied:				
Belde, Zoe		E		
Berthold, Laura		E		
Bock, Nathalie		E		
Breitfeld, Alice		E		
Fechner, Nora	A			
Fellner, Paul		E		
Firkert, Ludwig		E		
Flügel, Charlie	A			
Haubold, Hendrik		E		
Ignatov, Denis		E		
Jannaschk, Pascal		E		
Kahler, Hanna		E		
Kästner, Clemens	A			
Kohl, Emma		E		
Mirtschin, Laura		E		
Pinsker, David		E		
Rothe, Maximilian		E		
Schadenberg, Gregor	A			
Weller, Nora		E		
Wildemann, Felix	A			
Windloff, Anne	A			

Gäste: Lilly Niemeyer Lola Grotheer Yannick Nicklisch Thomas Voita	
---	--

TOP 0: Formalia

Der FSR ABS ist mit 7 anwesenden von 11 aktiven gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Das Protokoll vom 11.12.2023 wurde *einstimmig* beschlossen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass das heutige Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

Die Sitzung findet in Präsenz statt. Die Sitzungseinladung hat alle rechtzeitig erreicht.

TOP 1: Post und Studierendenanliegen

Post

BNE-Vernetzungsveranstaltung am 01.02.2024, 9-13 Uhr [Posteingang (später: Termine); 13.12.]

→ Anmeldung erforderlich // kein Interesse

Mails zu UNILIVE – unbedingt durchschauen! [Posteingang (später: Termine → Unilive); 14.12.]

→ Josi schreibt Undine an

StuGaKo WTH [Posteingang (später Gremien → StuGaKo); 14.12.]

- gehört sie zu unserer Fachschaft?
- Ausschreibung?
- Felix fragt nach, ob WTH zu uns gehört?

E-Mail in Entwürfen?

- werden bearbeitet

Post vom Forst // Weihnachtspostkarte

TOP 2: Berichte

13.12. Vernetzungstreffen // Undine

Top 0

- Vorstellungsrunde FSRe

Top 1 UFATA

- Was ist UFATA= Vernetzungstreffen für alle Fachschaften der TU Dresden über das Wochenende
- Austausch zwischen Stura und Fachschaftsräten
- Anfang nächstes Sommersemesters außerhalb von Dresden geplant
 - Freitag bis Sonntag Vormittag
 - Zwei Teilnehmende pro Fachschaft

- Inhaltliche Themen: Sitzungskultur., Häufigkeit der Ordnungen (Vergleich), Finanzordnung, Inklusion, Verhältnis zum Stura, internationale Studis, Erstsemestereinführungen, Inklusion allgemein, Serviceleistungen
 - Diskussion über Inkludierung von Thema § Reichweite von Studis erreichen § Inklusion --> Ausweitung dessen oder Einschränkungen
 - Muss es wirklich außerhalb von DD stattfinden § Innerhalb Sachsens § Wird eher als pro Stimme gesehen weg zu fahren Informationen über Durchfallquoten etc. ◦ Digitalisierung (Nutzung FSR Seite usw.)
- FSR sollten mehr miteinander Arbeiten und im Kontakt bleiben
 - Möglichkeiten: Whatsapp-Gruppe, Matrix
 - Eine Person pro FSR (eine Vernetzungsperson)
- Anzahl der Personen, die teilnehmen können sollte an Fachschaft angepasst sein

Top 2 Senat

- Grundordnung wird umgeschrieben
 - Frieden forschen
 - Nachhaltigkeit
 - Menschenrechte
- Zusammensetzung: höchstes Gremium in der Uni, 4 Studis, 6 Mitarbeitende, 11 Dozent*innen • Workshops nächste Woche
- Themen die im Senat aufkommen: Prüfungsordnung, Nachhaltigkeitsstrategien, Evaluationen,

Top 3 Sonstiges

3.1 gemeinsamer Plotter

- Drucken bei Bauingenieurwesen
- Andere Studis bezahlen geld dafür --> preisliste existiert
- Wird mit in Sitzung genommen
- Mail an FSRe wird verfasst
- Drucker kann bunt drucken

3.2 nächstes Vernetzungstreffen

- Verkehrswesen übernimmt nächstes Vernetzungstreffen

Stura //

TOP 3: Klausurtagung // Nick

Saunanutzung wird pro Person berechnet

Meinungsbild: „Wollen wir es so handhaben, dass jede Person die Saunanutzung aus eigenen finanziellen Mitteln bezahlt?“

// einstimmig angenommen

Workshops:

Finanzen // Roman und Domenik

Awareness // Robert B.

Hochschulpolitik + Sitzungskultur // Robert A.

ESE // Nick

FZÜ // Hanna + Nick

Technik // Josi

TOP 4: Konstituierende Sitzung // Robert B.

Wann?

- Wollen wir die Sitzung von der normalen Sitzung trennen?

- ggf. am Donnerstag (04.01.)

- Datumsabfrage

- Meinungsbild: „Wollen wir ein Dudle erstellen für die terminliche Abfrage?“

13 ja // 3 nein

- Domenik erstellt Dudle

- Wie erklären wir Leuten, was welche Ämter sind?

- sammeln vorher, welche Personen sich für was interessieren

- Robert B. erklärt Interessierten bestimmte Ämter

TOP 5: FZÜ // Nick

- Vorstellung Lageplan

TOP 6: Termine

- 11.01. Uni Live
- 12.-14.01. Klausurtagung
- 17.01. Fakultätsrat
- 18.01. Wira
- 24.01. AK GS
- 26.01. FZÜ
- 31.01. Institutsrat

TOP 7: Sonstiges

- Ehrenamtspässe vom StuRa // Claudia
 - werden verteilt
- Kreativtreffen // Claudia
 - Claudia, Lola und Lilly organisieren es
- ZLSB- Vorstand // Moritz
 - Änderung von Organisationsstrukturen
 - Vorschlag: ein studierendes Mitglied im ZLSB-Vorstand

Abstimmung: *„Wer ist dafür, dass durch eine Änderung der TU Dresden bzw. der ZLSB- Ordnung ein Vorstandsplatz an ein studierendes Mitglied vergeben wird?“*

11 ja // 0 nein → *einstimmig*

- Lehramtsparty // Gregor
 - es gibt Matrix Gruppe und dort werden Einzelheiten besprochen

Bestätigung des Protokolls

Datum, Ort

Sitzungsleitung

Protokollant:in